

**Fraktionsbericht der Fraktion
EVP/Forum 5430 zur Sitzung des
Einwohnerrats am 12. März 2020**



Der Vorstoss zur Überprüfung des Führungsmodells der Gemeinde Wettingen wurde mit breiter Abstützung im Einwohnerrat eingereicht und überweisen. Zwar kommt dieser im Rahmen der laufenden Überarbeitung der Gemeindeordnung zum richtigen Zeitpunkt, das Budgetumfeld ist aber momentan nicht gegeben, um dafür 32'000.- Franken zu sprechen. Die Fraktion erwartet nicht, dass die Trennung zwischen operativer und strategischer Ebene, respektive die Einführung einer Geschäftsleitung günstiger kommt als das bisherige Führungsmodell und spricht sich aus diesen Gründen für die Beibehaltung des Status Quo aus.

Die Entgegennahme des Postulats betreffend Führungsstruktur der Schule Wettingen nach Abschaffung der Schulpflege wird begrüsst. Bei entsprechendem Volksentscheid im Frühling muss sowieso reagiert werden.

Ebenso erfreut ist die Fraktion über die Entgegennahme des Vorstosses bezüglich Sportkoordinationsstelle Wettingen. Die seriöse Abklärung der Rahmenbedingungen ist wichtig und sinnvoll. Sobald diese geklärt sind, steht einer Einführung des Sportkoordinators hoffentlich nichts mehr im Weg und kann zeitnah umgesetzt werden. Die Beantwortung der Interpellation von Manuela Ernst zeigt auf, dass diese Stelle für die Sportstadt Wettingen dringend nötig ist, um die gute Sportinfrastruktur der Gemeinde optimal ausnützen zu können.

Für die Fraktion stimmt die Stossrichtung des Anliegens zur Photovoltaik. Es ist eine Investition in die Energiezukunft, deren Umsetzung nicht ständig auf die lange Bank geschoben werden kann. Insofern wird unsere Fraktion ein allfälliges Festhalten der Postulanten am Vorstoss unterstützen.